
COMUNE DI BIANCAVILLA
(Provincia di Catania)

COPIA DI DELIBERAZIONI, DEL CONSIGLIO COMUNALE

\  45 D I - I . R I - X Ì .

i n i \6

OGGETTO:
APPROVAZIONE PROPOSTA RECOLAMENTO SUL

"BARATTO AMMINISTRATIVO"

1 "anno duemilasedici il giorno trediei del mese di aprile alle ore 20.00, in seduta di prima
convoca/ione, nella sala delle adunan/.e del Consigl-io Comunale di questo Comune, partecipata ai

Mgg. Consiglieri a norma di legge, dall'appello nominale elìeUualo dal Segretario Cienerale si ha il
semiente esilo:

ONSK;LIERI I'IU;SI-::N M ASSI; vi i CONSIGLIERI l'kl-:SLN I I ASSI-IN

CANTARELLA VINCENZO
SALVA' G I U S E P P E X

LA DELFA ALFREDO X C M I S A R I V I N C E N Z O X

CIDFKRIDA SALVATORE X X

MAC;RA ALI- IO \A VIN( EN/A X

IVASFKO HJUÌI GIOVANNI X PETKALIA (MUSEI'IM.

FURNARI PLACIDO X SAPIENZA (MUSEIMM X

PAPPALARDO GIUSEPPE X CANTARELLA MARCO X

M I G N E M 1 VINCENZO AMATO VINCENZO X

VASTA ADA X M U R S I A M A I RO X

A M A I * ) MARIO C A P O R L I N G U A PLACIDO

12 8

Presiede la seduta il Presidente Dr. Cantarella Vincenzo
Partecipa alla seduta il Vice Segretario (Generale Or. Leonardi Salvatore
l.a seduta è pubblica.

Scrutatori: Amato V. - Ciuffrida - Pappalardo.



COMUNE DI BIANCA VILLA
Provincia di Catania

Coti. Fise. 80009050875 - P.I. 01826320879

1A AREA DELLE P. O. AMMINISTRATIVA
1° Servizio Assistenza Organi Istituzionali

PROPOSTA DI DELIBERA PER IL CONSIGLIO COMUNALE

OGGETTO: Approvazione proposta Regolamento sul "Baratto Amministrativo".-

Premesso:
- Che l'art. 24 della legge n. 164/2014 "Misure di agevolazioni della partecipazione delle comunità
locali in materia di tutela e valorizzazione del territorio", disciplina: :" / Comuni possono deliberare
riduzioni o esenzioni di tribù!i a fronte di interventi per la riqualificazione del territorio, da parie di
cittadini singoli o associati. Gii interventi possono riguardare la pulizia, la mani Menzione,
l'abbellimento di aree verdi, piazze, strade ovvero inlervenli di decoro urbano, di recupero e riuso
con fina/ilei di interesse generale, dì aree e beni immobili inutilizzabili, e in genere di valorizzazione
d> una /imitata zona del territorio urbano o extraurbano',
- Che la situazione economica di grave crisi che sta attraversando il nostro territorio, ha determinato
pej alcune fasce sociali di cittadini ! "impossibilità a pagare tributi comunali:
- Che il Comune di Biancavilla a fatica riesce a garantire la corretta manutenzione e puir;;a delie
.v.rade e piazze, in relazione anche alla diffìcile situazione economica;

Considerato:
- Che con tale forma di "BaraiU' \mministrativo" si potrebbe consentile a cittadini. dis;v.\ipati e
•.on un 1SEE non superiore ad € 8.500.00, che hanno tributi comunali non pagati fino all"ar,:v:' 2014,
iscritti a ruolo e non ancora regolarizzati, di svolgere attivila di pulizia delle aree - verde o di
manutenzione o interventi di decoro urbano a fronte del pagamento dei tributi;
- Che tale forma di intervento offre un doppio vantaggio in quanto da un lato, i contribuenti in
difficoltà potrebbero assolvere ai propri doveri e dall'altro, il Comune può usufruire di forza lavoro,
in un periodo in cui sono diminuite notevolmente le risorse economiche:
- Che occorre fissare un limile massimo complessivo, sia progettuale che individuale, nell'ambito
del quale esercitare il baratto amministrativo;

Considerato che la competenza per l'approvazione dei Regolamenti è attribuita, dalla nonnativa
\. al Consiglio Comunale;

Visti gli art. 11 e 12 dello Statuto Comunale che definiscono, rispettivamente, "Ruolo e
competenze" e ''Funzioni di indirizzo e di controllo politico-amministrativo'" del Consiglio
Comunale:

Visto 1 O.R.EE.LL. vigente nella Regione Siciliana ed il suo regolamento di attuazione:

N iste: la L.R. n. 30/2000 e la L.R. n. 22/2008;

N'isti i pareri espressi nei termini di legge dai Funzionar! Responsabili ;



Visto il parere tecnico fa\e previsto j piv^viao dalTart. 49. del I i _ < ; ^ , "nico delie leggi
sull 'Ordinamento degli Enti Locali, approvato cor. [) LL>. :\. 267 del 18/08/2000. come mediato da l l ' a r i , i 2
della L.R. n. 30 del 23/12/2000;

SÌ esprime parere favorevole in ordine alla regolarità tecnica sul la superiore p:-op^>i;i dì Consigl io
Comunale;

Addi 03/11/2015
II Respo'
Don. £

SI PROPONE

Di approvare, la proposta di Regolamento sul "Baratto Amministrativo" proposta dai Consiglieri
Vasta Ada e Amato Mario, composto da n. 10 articoli.



IL REDA

' /
SINDACO
V

Addì

PARERE DI REGOLARITÀ' TECNICA

Sulla presente proposta di deliberazione si esprime, ai sensi degli arti. 49, comma 1 e 147 bis.
twmrna 1, D. Ics. 267/2000. nonché, ai sensi degli art. 12, della L.R. 30/2000, parere
XfYOC/^OoKj di regolarità tecnica, attestante la regolarità e la corrett&za dell'azione

II Capo dehVWrea funzionale

VISTO DI REGOLARITÀ' CONTABILE ATTESTANTE LA COPERTURA FINANZIARIA

i Sul la presente proposta di deliberazione si esprime, ai sensi degli artt. 49. comma 1 e i J7 bis.
comma 1, D. Igs. 267/2000. nonché, ai sensi del l 'ar i .12. dellaL.R. 30/2000. parere

di regolarità contabile con attestazione della copertura finanziaria (art. 151.
comma 4, D.lgs. 267/2000).

j Si attesta l'avvenuta registrazione del seguente impegno di spesa:

Progr Titolo Funzione Servizio Intervento Capitolo Articolo Impegno Importo

La presente proposta di deliberazione non necessita di parere di regolarità contabile in quanto
non comporta riflessi diretti o indiretti sulla situazione economica-fìnanziaria o sul patrimonio
dell'ente.

Addì II RAGIONIERE GENERALE

La superiore proposta di deliberazione è registrata con il N. del /f) ^, o



Copia di Delibera di Consiglio Comunale n. 45 del 13/04/2016
Da registra /ione niugncl<il<>nk-ii

Oggetto: Approvazione Proposta Regolamento sul "Baratto Amministrativo".

II Presidente, in seduta di prima convocazione, invita i Consiglieri alla trattazione dell'Approvazione
Proposta Regolamento sul "Baratto Amministrativo". Invita il Vice Segretario a chiamare l'appello dei
Consiglieri.

11 Vice Segretario, alle ore 20,08, procede all'appello e da atto del seguente risultato:

V Consiglieri presenti n. 12: - Cantarella V., Giuffrida, Magra, Pappalardo, Mignemi,
Amato M., Ventura, Rapisarda, Petralia, Sapienza, Amato V., Caporlingua.

^ Consiglieri assenti n.8: La Delta, D'Asero, Furnari, Vasta, Salva, Chisari, Cantarella M
Mursia.

Il V. Presidente, con n. 12 presenti e n. 8 assenti, dichiara valida la seduta di prima convocazione.

Il Presidente illustra il 1° Punto all'o.d.g.
Da ullìeiale intervento al dibattimento, previa manuale accensione del mierolono di postazione collegato al magnetofono/convertitore. Lavorazione e
impagina/ione successiva, previo ascollo e correzioni: manuale a video delle parole e delle l'rasi non correttamente riconoscili le dal convertitore vocale

II primo punto all'ordine del giorno, è il procedimento di cui all'articolo sette, comma cinque, legge
quarantasette dell'ottantacinque, in ditta,, per determinate motivazioni che riguardano una costruzione di via dei
Mandorli, (no)., omesso volontariamente il nome e il cognome dei proprietari. In merito.- c'è qualcuno che
intende prendere parola, prima di procedere alla trattazione del punto e all'illustrazione, nonché alla votazione..

Il Presidente, da la parola al cons. Pappalardo che ha chiesto di intervenire ed a seguire gli altri
Consiglieri in ordine di richiesta.

Cons. Pappalardo
Grazie signor Presidente, colleghi Consiglieri. Ascoltato il mio gruppo consigliare, proporrei a quest'Aula
e quindi ai Consiglieri comunali tutti, di., diciamo, vista un po' la complessità del caso, perché abbiamo
dato un'occhiata alle carte e secondo me, bisognerebbe approfondirlo, non so quanti di voi l'hanno fatto.
Proporrei di prendere un po'di tempo e quindi, mettere come ultimo punto all'ordine del giorno.., quindi di
rimodificare, diciamo, l'ordine del giorno, di riformularlo e di mettere come ultimo punto del giorno,
proprio il primo che oggi stavamo trattando. La motivazione è perché stiamo per trattare un punto alquanto
complesso, complesso dal punto di visto., proprio., d'incartamento e di documenti da studiare. Per questo
motivo, chiedo al Consiglio comunale, di rimodulare l'ordine del giorno. Grazie.

Il Presidente, visto non vi sono altri interventi, invita il V. Segretario a procedere alla votazione della
proposta per la rimodulazione del 1° Punto alTo.d.g.
Il Segretario, procede alla votazione per appello nominale e da atto del seguente risultato:
> Consiglieri presenti n. 13: Cantarella V. - Giuffrida, Magra, Pappalardo, Mignemi, Vasta, Amato

M., Ventura, Rapisarda, Petralia, Sapienza, Mursia, Caporlingua.
V Consiglieri assenti n.7: La Delfa, D'Asero, Furnari, Salva, Chisari, Cantarella M., Amato V.
> Hanno espresso voto favorevole n.13 Consiglieri: Cantarella V., Giuffrida, Magra, Pappalardo,

Mignemi, Vasta, Amato M , Ventura, Rapisarda, Petralia, Sapienza, Mursia, Caporlingua.
Hanno espresso voto contrario n. O Consiglieri:
Si sono astenuti n. == Consiglieri.

Consiglieri assegnati
n.20

Consiglieri votanti
n. 13

Consiglieri in carica n.20

Consiglieri astenuti
n. O

Consiglieri presenti
n.13

Consiglieri assenti
n. 7

Favorevoli n. 13 Contrari: n. =

Rimodulazione del I ° Punto all'o.d.g.
Accolta

II Presidente, con n. 13 voti favorevoli e n. 7 assenti, dichiara accolta la proposta di rimodulazione del 1
Punto all'o.d.g.



Il Presidente, visto non vi sono altri interventi, invita il V. Segretario a procedere alla votazione degli
scrutatori, individuati nei consiglieri: Amato V., Giuffrida e Pappalardo.
Il V. Segretario, procede alla votazione per appello nominale e da atto del seguente risultato:
y Consiglieri presenti n. 15: Cantarella V., Giuffrida, Magra, Pappalardo, Mignemi, Vasta, Amato

M., Salva, Ventura, Rapisarda, Petralia, Sapienza, Amato V., Mursia, Caporlingua.
y Consiglieri assenti n.5: La Delta, D'Asero, Furnari, Chisari, Cantarella M.
y Hanno espresso voto favorevole n.15 Consiglieri: Cantarella V ,Giuffrida, Magra, Pappalardo,

Mignemi, Vasta, Amato M., Salva, Ventura, Rapisarda, Petralia, Sapienza, Amato V., Mursia,
Caporlingua.

y Hanno espresso voto contrario n. O Consiglieri:
y Si sono astenuti n. -^ Consiglieri.

Consiglieri assegnati
n.20

Consiglieri votanti
n. 15

Consiglieri in carica n.20

Consiglieri astenuti
n. =

Consiglieri presenti
n.15

Consiglieri assenti
n. 5

Votazione:
Favorevoli n. 15 Contrari; n.

Nomina scrutatori: Amato V. Giuffrida e Pappalardo
Accolta

II Presidente, con n. 1 5 voti favorevoli e n. 5 assenti, dichiara accolta la nomina degli scrutatori.

Il Presidente, da la parola al cons. Vasta che ha chiesto di intervenire ed a seguire gli altri Consiglieri
in ordine di richiesta.

Cons. Vasta
Visto che il Baratto amministrativo, è una proposta del Nuovo Centro Destra con i consiglieri di
opposizione, mi sembra giusto introdurre il punto. La proposta arriva in Consiglio Comunale, appunto,
perché noi., ad ottobre abbiamo presentato a tutto il civico consesso, la nostra idea di baratto
amministrativo. Passa attraverso la commissione, riceve il parere favorevole del dottore Scandura e arriva
stasera in Consiglio comunale, no., non l 'ha fatto il dottore Scandura il parere? .. va bene e qu ind i - no.
siccome l'ha fatto., va bene., non entro nel merito della scelta amministrativa fatta. Noi diciamo che siamo
contenti, che il Regolamento sia approdato finalmente in consiglio comunale, i tempi sono molto stretti,
perché noi avevamo indicato come data possibile, marzo., affinchè l'ufficio tecnico, insieme., comunque,
alPAmministrazione e all'assessore al ramo, individuassero quell i che sono i progetti, che poi devono
partire col Baratto amministrativo. Ora siamo a metà d'aprile, quindi siamo già in netto ritardo, sulla tabella
di marcia. Quindi., chiediamo una celerità nella votazione del Regolamento e soprattutto che questo
regolamento non venga messo da parte, ma venga attuato poi dall'Amministrazione. Riteniamo che quando
il Consiglio comunale si esprime, se sì esprimerà con parere favorevole, è un'espressione che
l'Amministrazione deve., di cui l'Amministrazione deve tener sicuramente conto No., questo non lo
ricordo, dovrebbero essere., ah., nove articoli.
Il Presidente, visto non vi sono altri interventi, invita il V. Segretario ad illustrare gli Articoli da trattare

Art.1
Dott. Leonardi (vice Segretario)

Ma io non ho nulla o pochissimo da aggiungere, a quello che ha detto l'avvocato Vasta. So., vi posso
leggere l'articolo ventiquattro della legge cenlosessanta quattro del Due mila quattordici, che da la
possibilità di regolamentare., appunto, questa attività. Proprio, l'articolo ventiquattro recita. Su misure di
agevolazione della partecipazione delle comunità locali, in materia di tutela e valorizzazione del territorio
Disciplina.. I Comuni possono deliberare riduzione o esenzione di tributi, a fronte di interventi per la
riqualificazione del territorio, da parte di cittadini singoli o associati. Interventi possono riguardare: La
pulizia, la manutenzione, l'abbellimento di aree verdi, piazze, strade, ovvero., interventi di decoro urbano,
di recupero e riuso con finalità di interesse generale, di aree e beni immobili inutilizzabili e in genere di



va/orizzazione, di una limitata zona del territorio Urbano o extra urbano, li Regolamento va in questa
direzione, ecco perché ha avuto il parere tecnico favorevole, e quindi. Presidente., si può passare alla
lettura, come il Consiglio ha fatto sempre., articolo per articolo, la discussione, l'approvazione e poi il voto
finale. L'articolo ventiquattro., riferimento legislativo, l'articolo., proprio., è l'articolo ventiquattro legge
centosessanta quattro del due mila quattordici, proprio., recita e., l'articolo che vi ho letto poco fa, viene
riportato per intero all'articolo uno, perché il riferimento normativo in base al quale si può operare
un'attività di questo genere. Se volete lo rileggo, ma non penso che sia il caso di rileggerlo, perché .
l'articolo., proprio., che vi ho letto poco fa, che., quindi l'articolo uno, è il riferimento normativo., l'articolo
ventiquattro della legge centosessanta quattro.
Il Presidente, visto non vi sono altri interventi, invita il V. Segretario a procedere alla votazione dell'Ari. 1
del Regolamento.
II V. Segretario, procede alla votazione per appello nominale e da atto del seguente risultato:

V

Consiglieri presenti n. 15: Cantarella V., GiufTrida, Magra, Pappalardo, Mignemi, Vasta, Amato
M., Ventura, Rapisarda, Petralia, Sapienza, Cantarella M. Amato V., Mursia, Caporlingua.
Consiglieri assenti n.5: La Delfa, D'Asero, Furnari, Salva, Chisari.
Hanno espresso voto favorevole n.15 Consiglieri: Cantarella V.,Giuffrida, Magra, Pappalardo,
Mignemi, Vasta, Amato M., Ventura, Rapisarda, Petralia, Sapienza, Cantarella M., Amato V.,
Mursìa, Caporlingua.
Hanno espresso voto contrario n. O Consiglieri:
Si sono astenuti n. -= Consiglieri.

Consiglieri assegnati
n.20

Consiglieri votanti
n. 15

Consiglieri in carica n.20

Consiglieri astenuti
n. =

Consiglieri presenti
n . 1 5

Consiglieri assenti
n. 5

Votazione:
Favorevoli n, 15 Contrari; n.

Art.l
Approvato

II Presidente, con n. 15 voti favorevoli e n. 5 assenti, dichiara accolto l'Art. 1 del Regolamento.

Art.2:II Baratto Amministrativo,

dott. Leonardi (vice Segretario)

11 concetto di baratto amministrativo, introduce la possibilità di applicare l'articolo uno del presente
Regolamento, in corresponsione del mancato pagamento dei tributi comunali già scaduti. Ovvero di
contributi per inqui l ini morosi non colpevoli, offrendo all'Ente comunale, quindi alla comunità territoriale,
una propria prestazione di pubblica utilità, integrando il servizio già svolto direttamente dai dipendenti e
collaboratori comunali.

Cons. Vasta (audio incomprensibile - microfono spento)

Chiede la rilettura dell'art.2.

Il dott. Leonardi (vice Segretario) rilegge l'Art.2

Con il concetto di baratto amministrativo, si introduce la possibilità di applicare l'articolo uno del presente
Regolamento, in corresponsione del mancato pagamento dei tributi comunali già scaduti, ovvero di
contributi per inquilini morosi non colpevoli., siccome ci sono nel fascicolo altre copie..

Il Presidente, da la parola al cons. Vasta che ha chiesto di intervenire ed a seguire gli altri Consiglieri
in ordine di richiesta.

Cons. Vasta



... Presidente chiedo ima sospensione di cinese minuti.. Le dico questo., quella è la copia che abbiamo
proposto noi, che poi o passata dalla Commissione ed è slala modificala. Per questo., sono sicura di,,
perché ci dovrebbe essere una modifica, che riguarda i tributi fa turi che vanno a scadenza e non possono*
essere pagali.

11 Presidente sospende i lavori per cinque minuti, come da richiesta del cons. Vasta. Dopo aver fatto
chiarimenti siili1 Art. 2, dispone di procede con i lavori.

Dott. Leonardi (vice Segretario)
Quindi chiarito l'inghippo., c'era una proposta .La Commissione aveva redatto una proposta di
Regolamento, quella proposta di regolamento si è trasformata in proposta di deliberazione, quella proposta
di deliberazione è andata in Commissione di nuovo., e la Commissione ha portato alcune modifiche. Per
errore., gli uffici avevano attaccato alla proposta di delibera., la prima stesura, abbiamo recuperato invece la
stesura definitiva della Commissione e quindi, possiamo procedere regolarmente. L'articolo due che
avevamo letto è uguale, quindi possiamo.. Presidente lo può mettere ai voti, perché le modifiche
riguardano dall'articolo tre in poi. Grazie
11 Presidente, visto non vi sono altri interventi, invita il V Segretario a procedere alla votazione dell'Alt. 2
del Regolamento.
Il V. Segretario, procede alla votazione per appello nominale e da atto del seguente risultato:
'^ Consiglieri presenti n. 14: Cantarella V., Giutfrida, Magra, Pappalardo, Mignemi, Vasta, Amato

M., Ventura, Rapisarda, Petralia, Cantarella M. Amato V., Mursia, Caporlingua.
>- Consiglieri assenti n.6: La Delfa, D'Asero, Furnari, Salva, Chisari, Sapienza.
>• Hanno espresso voto favorevole n.14 Consiglieri: Cantarella V ,Giufirida, Magra, Pappalardo,

Mignemi, Vasta, Amato M., Ventura, Rapisarda, Petralia, Cantarella M., Amato V., Mursia,
Caporlingua.

V Hanno espresso voto contrario n. O Consiglieri:
V Si sono astenuti n. == Consiglieri.

Consiglieri assegnati
n.20

Consiglieri votanti
n. 14

Consiglieri in carica n.20

Consiglieri astenuti
n. =

Consiglieri presenti
n.14

Consiglieri assenti
n. 6

Votazione:
Favorevoli n. 14 Contrarr n.

Ari. 2
Approvato

II Presidente, con n. 14 voti favorevoli e n. 6 assenti, dichiara accolto P Art. 2 del Regolamento

Art.3:Applicazione del Baratto Amministrativo.

Dott. Leonardi (vice Segretario)
11 baratto amministrativo viene applicato in forma volontaria, ai cittadini che hanno tributi comunali non
pagati, fino al trentuno dicembre dell'anno precedente alla presentazione della domanda iscritta al ruolo e
non ancora regolarizzati, o tributi comunali non ancora scaduti. I destmatari del baratto amministrativo,
non possono occupare in alcun modo, posti vacanti nella pianta organica del Comune.

11 Presidente, visto non vi sono interventi, invita il V. Segretario a procedere alla votazione dell'Ari. 3 del Regolamento.
11 V Segretario, procede alla votazione per appello nominale e da atto del seguente risultato:
V- Consiglieri presenti n. 14: Cantarella V , Giufrrida, Magra, Pappalardo, Mignemi, Vasta, Amato

M , Ventura, Rapisarda, Petralia, Cantarella M. Amato V , Mursia, Caporlingua.
V Consiglieri assenti n.6: La Delfa, DnAsero, Furnari, Salva, Chisari, Sapienza.



V
V

Hanno espresso voto favorevole n.14 Consiglieri: Cantarella V.,Giuffrida, Magra, Pappalardo,
Mignemi, Vasta, Amato M., Ventura, Rapisarda, Petralia, Cantarella M., Amato V., Mursia,
Caporlingua.
Hanno espresso voto contrario n. O Consiglieri:
Si sono astenuti n. == Consiglieri.

Consiglieri assegnati
n.20

Consiglieri votanti
n. 14

Consiglieri in carica n.20

Consiglieri astenuti
n. =

Favorevoli n. 14

Consiglieri presenti
n 14

Consiglieri assenti
n. 6

Contrari: n. =

Art.3
Approvato

II Presidente, con n. 14 voti favorevoli e n. 6 assenti, dichiara accolto I1 Art. 3 del Regolamento.

Il Presidente, continua la lettura degli Articoli del Regolamento.

Art.4:Individuazione dell'importo complessivo e limiti individuali.

Presidente
Entro il trentuno marzo di ogni anno, il responsabile contabile e il responsabile dei tributi del Comune di
Biancavilla, sono chiamati a predisporre un riepilogo dell'ammontare di morosità dei tributi, per Tanno
precedente, al fine di fissare con atto di Giunta comunale, l'importo complessivo del baratto amministrativo.
Il Presidente, visto non vi sono interventi, invita il V. Segretario alla votazione delFArt. 4 del Regolamento.
Il V. Segretario, procede alla votazione per appello nominale e da atto del seguente risultato:

Consiglieri presenti n. L5: Cantarella V., Giuffrida, Magra, Pappalardo, Mignemi, Vasta, Amato
M., Ventura, Rapisarda, Petralia, Sapienza, Cantarella M. Amato V., Mursia, Caporlingua.
Consiglieri assenti n.5: La Delfa, D'Asero, Furnari, Salva, Chisari.
Hanno espresso voto favorevole n.15 Consiglieri: Cantarella V.,Giuffrida, Magra, Pappalardo,
Mignemi, Vasta, Amato M., Ventura, Rapisarda, Petralia, Sapienza, Cantarella M , Amato V ,
Mursia, Caporlingua.
Hanno espresso voto contrario n. O Consiglieri:
Sì sono astenuti n. == Consiglieri.

Consiglieri assegnati
n.20

Consiglieri votanti
n. 15

Consiglieri in carica
n.20

Consiglieri astenuti
n. -

Consiglieri presenti
n.15

Consiglieri assenti
n. 5

Favorevoli n. 15 Contrari: n.
Art. 4

Approvato

II Presidente, con n. 15 voti favorevoli e n 5 assenti, dichiara accolto l'Art. 4 del Regolamento.

Art.5: Identificazione del numero di moduli.

Presidente
L'ufficio tecnico del Comune di Biancavilla, di conceno con l'assessorato ai lavori pubblici, predispone un
progetto di cui all'articolo ventiquattro della legge centosessanta quattro del Duemila e quattordici, Come
contropartita dell'importo fissato dall'articolo quattro, del presente Regolamento. Al fine di individuare il
numero di moduli, composto da otto ore ciascuno, per rammentare complessivo., tenuto conto del valore
simbolico di euro sessanta per ciascun modulo di limite individuale, di euro settecento ottanta per famiglia



e di massimo trenta giorni, nonché del costo del voucher, di euro sette e cinquanta e dei vincoli previsti -
dall'articolo ventiquattro della centosessanta quattro, Duemila e quattordici. E' data la possibilità, al
responsabile dell 'ufficio tecnico, di individuare un tutor fra i dipendenti del proprio ufficio, al fine di -
delegare le attività di coordinamento, per la realizzazione del progetto.

Il Presidente, da la parola al cons. Vasta che ha chiesto di intervenire ed a seguire gli altri Consiglieri

in ordine di richiesta.

* Cons. Vasta
Presidente.. Colleghi. Questo è stato uno degli articoli, come l'articolo tre che dicevo prima, è stato oggetto
di modifica su proposta della ufficio ragioneria., e quindi, del dirigente delPUffìcio Ragioneria. Infatti ha.,
così come dire, suggerito l'inserimento da parte della Commissione, del dato relativo al voucher dei sette
euro e cinquanta. E quindi. , la commissione ha deciso di ottemperare a quanto detto dall'ufficio ragioneria,
perché ritiene che il parere era anche vincolato a determinate condizioni. E quindi abbiamo deciso di
apportare questa modifica, su suggerimento., poi appunto., dell'ufficio.

Il Presidente, verificata l'assenza di uno degli scrutatori, nella persona del cons. Giuffrida, mette ai
voti la sostituzione dello stesso con il cons. Mignemi

II Presidente, visto non vi sono .interventi, invita il V. Segretario a procedere alla votazione per la
sostituzione scrutatore: cons. Mignemi al posto del cons. GiufTrida.
11 V. Segretario, procede alla votazione per appello nominale e da atto del seguente risultato:
V Consiglieri presenti n. 14:Cantarella V., Magra, Pappalardo, Mignemi, Vasta, AmatoM. Ventura,

Rapisarda, Petralia, Sapienza, Cantarella M. Amato V., Mursia, Caporlingua.
V Consiglieri assenti n.6: La Delta, Giuffrida, D'Asero, Furnari, Salva, Chisari.
> Hanno espresso voto favorevole n.14 Consiglieri: Cantarella V., Magra, Pappalardo, Mignemi,

Vasta, Amato M., Ventura, Rapisarda, Petralia, Sapienza, Cantarella M., Amato V., Mursia,
Caporlingua.

'> Hanno espresso voto contrario n. O Consiglieri:
> Si sono astenuti n. == Consiglieri.

Consiglieri assegnati
n.20

Consiglieri votanti
n. 14

Consiglieri in carica n.20

Consiglieri astenuti
n. ~r-

Consiglieri presenti
n . 1 4

Consiglieri assenti
n. o

Votazione:
Favorevoli n. 14 Contrarii n.

Sostituzione scrutatore
Accolta

II Presidente, con n. 14 voti favorevoli e n. o assenti, dichiara accolta la sostituzione scrutatore.
Il Presidente, rilegge parte dell'Ari. 5, tenuto sospeso per la sostituzione scrutatore.

Presidente

Lo rileggo nella parte in cui dice., consigliere Magra..C'è una quota individuale di settecentottanta euro per
famiglia, .. massimo trenta giorni, nonché del costo del voucher di sette euro e cinquanta e dei vincoli
previsti dall'articolo ventiquattro della centosessantaquattro Duemila e quattordici. Pertanto., da questo
punto di vista, penso che siamo coperti. Si può procedere al voto.

Il Presidente, visto non vi sono interventi, invita il V. Segretario a procedere alla votazione dell'Ari. 5 del
Regolamento.
Il V. Segretario, procede alla votazione per appello nominale e da atto del seguente risultato:
V Consiglieri presenti n. 14:Cantarella V., Magra, Pappalardo, Mignemi, Vasta, AmatoM. Ventura,

Rapisarda, Petralia, Sapienza, Cantarella M. Amato V , Mursia, Caporlingua.
V Consiglieri assenti n.6: La Delta, GiufTrida, D'Asero, Furnari, Salva, Chisari.



^
>

Hanno espresso voto favorevole n.14 Consiglieri: Cantarella V., Magra, Pappalardo, Mignemi,
Vasta, Amato M., Ventura, Rapisarda, Petralia, Sapienza, Cantarella M., Amato V., Mursia,
Caporlingua.
Hanno espresso voto contrario n. O Consiglieri:
Si sono astenuti n. == Consiglieri.

Consiglieri assegnati
n.20

Consiglieri votanti
n. 14

Consiglieri in carica n.20

Consiglieri astenuti
n. =

Consiglieri presenti
n.14

Consiglieri assenti
n. 6

Votazione:
Favorevoli n. 14 Contrari: n. =

Art. 5
Approvato

II Presidente, con n. 14 voti favorevoli e n. 6 assenti, dichiara accolto l'Art. 5 del Regolamento.

Art.6:Destinatari del Baratto.
Presidente

I destinatan del baratto amministrativo, sono residenti maggiorenni con un indicatore ISEE, non superiore a
ottomila e cinquecento euro e che hanno tributi comunali non pagati, iscritti al ruolo e non ancora
regolarizzati. Possono presentare domanda., compilando l'apposito modello, entro il trenta aprile di ogni
anno. Nel caso in cui l'importo totale delle richieste, fosse superiore all'importo complessivo del baratto
amministrativo, la graduatone predilige le fasce sociali più deboli, assegnando un punteggio secondo la
tabella predisposta dall'ufficio competente. Qualora al termine della scadenza per la presentazione delle
domande, non fosse stato raggiunto il tetto, la parte restante è assegnata alle eventuali domande, che
dovessero sopravvenire successivamente, considerando l'ordine temporale di consegna. L'attività assegnata
al richiedente del baratto amministrativo, non può essere svolta., se non dal richiedente stesso e non può
essere conferita in parte, o totalmente a terzi. Il mancato rispetto., per tre volte, del calendario dall'attività,
senza giustificato motivo o progetto, che l'intervento compiuto sino a quella data, possa essere riconosciuto
come titolo di credito. 1 destinatan del baratto amministrativo, impiegati nelle attività di cui al presente
Regolamento, saranno provvisti a cura del Comune, di cartellino. 11 cartellino., indichiamo, di
riconoscimento.

I I Presidente, da la parola al cons. Vasta che ha chiesto di intervenire ed a seguire gli altri Consiglieri
in ordine di richiesta.

Cons. Vasta
Certo di riconoscimento., e poi volevo., siccome abbiamo fatto la modifica all'articolo tre, sui tributi ancora
da scadere qui non l'abbiamo inserito forse dovremmo inserirlo anche su questo articolo., lei ha letto la
proposta nella parte in cui dice tributi scaduti... si va bene è., non pagati che non possono pagare., no.,
perché lui ha fatto inserire questa cosa all'inizio. Noi abbiamo inserito anche quelli in scadenza., secondo
me conviene inserirlo sai perché?., siccome qua ci da la prospettiva del non pagare però c'è anche chi lo
potrebbe fare che decide di non., siccome sa che non arriverà a pagare il tributo decide di fare la domanda
.. no., ci sono due orientamenti c'è un orientamento che dice che è possibile farlo anche sui tributi non
ancora scaduti., no., un soggetto fa una valutazione per quello che sa che entro Tanno non può andare a
pagare quindi fa la domanda entro il trenta aprile perché sa già che comunque avrà..

Il Presidente (chiarisce)
..No., ma io ho letto,, comunque, su tributi che hanno maturato il debito, se non è maturato il debito e la
fatturazione non è emessa, non possiamo intervenire., è previsto dall'articolo ventiquattro., non ancora
scaduti.. ..lo dobbiamo integrare l'articolo., per me è chiaro. .. Si deve conoscere l'ammontare della somma
messa a disposizione. .. Ovviamente, la priorità è di quelli che già hanno maturato dei debiti e non hanno
potuto pagare. .. Consigliere Amato., io lo rileggo: I destinatan del baratto amministrativo, sono residenti
maggiorenni, con indicatore ISEE non superiore a otto mila e cinquecento euro, che hanno tributi comunali



non pagati, iscritti al ruolo e non ancora regolarizzati. Li ci entra il fatto che non hanno potuto
effettivamente pagare il tributo, non hanno potuto saldare quando devono al Comune e dunque., si può
intervenire. Rientrano in quella schiera di persone che ancora hanno un tributo che non è scaduto, ma devtr
pagare., di cui abbiamo la certezza, perché abbiamo fatto già fattura. Almeno da questo punto di vista, mi
sembra che è sufficientemente chiaro. Si .. parliamo di una morosità non colpevole., chiaro.

11 Presidente, da la parola al cons. Mignemi che ha chiesto di intervenire ed a seguire gli altri
Consiglieri in ordine di richiesta.

Cons. Mignemi
(audio non comprensibile, poiché parlano diverse persone contemporaneamente). Da appunti del vice
Segretario: II cons. Mignemi chiede di innalzare il limite di Euro 8.500,00 di reddito ISEE.

Presidente
Consigliere Amato,, l 'intervento fuori microfono, sicuramente non si sente, comunque sta dicendo di essere
d'accordo con il l imite degli ottomila e cinquecento euro dell'lSEE, come., il consigliere Mignemi, ha
chiesto di potere innalzarlo. .. Consigliere., se lei deve intervenire, mi chiede la parola, perché non viene
verbalizzato quello che lei sta dicendo, e per cui, anche se è una cosa corretta e giusta, non viene messa poi
a verbale. Vuole parlare? .. non vuole la parola Si può procedere al voto.

TI Presidente, visto non vi sono altri interventi, invita il V. Segretario alla votazione dell'Arto del Regolamento.
Il V. Segretario, procede alla votazione per appello nominale e da atto del seguente risultato:
>- Consiglieri presenti n. 14:CantarelIa V., Magra, Pappalardo, Mignemi, Vasta, AmatoM. Ventura,

Rapisarda, Petralia, Sapienza, Cantarella M. Amato V., Mursia, Caporlingua.
x Consiglieri assenti n.6: La Delfa, Giuffrida, D'Asero, Furnari, Salva, Chisari.
> Hanno espresso voto favorevole n.14 Consiglieri: Cantarella V , Magra, Pappalardo, Mignemi,

Vasta, Amato M., Ventura, Rapisarda, Petralia, Sapienza, Cantarella M., Amato V., Mursia, Caporlingua.
> Hanno espresso voto contrario n. O Consiglieri:
V Si sono astenuti n. — ̂  Consiglieri.

President

Consiglieri assegnati
n.20

Consiglieri votanti
n. 14

e, con n. 14

Consiglieri in carica n.20

Consiglieri astenuti
n. =

Favorevoli n. 14

Consiglieri presenti
n.14

Consiglieri assenti
n. o

Contrarr n. —

Art 6
Approvato

voti favorevoli e nII
assenti, dichiara accolto V Art. 6 del Regolamento.

Art. 7: Obblighi del Richiedente
Presidente

11 destinatario del baratto amministrativo, opera a titolo di volontariato, prestando il proprio supporto in
modo spontaneo e gratuito, in una logica di complementarietà e non di mera sostituzione degli operatori
pubblici o convenzionati con l'Ente. E1 tenuto a svolgere le funzioni proprie, con la diligenza del buon
padre di famiglia e a mantenere un comportamento corretto e idoneo al buon svolgimento delle mansioni
affidate In particolare., deve comunicare tempestivamente al responsabile del servizio, o ove nominato., al
Tuter, eventuali modifiche di orario, assenze o impedimento a svolgere la propria mansione. TI richiedente
offre la propria disponibilità per un monte ore, da coprire per l'intera esigenza del tributo, riconoscendo in
numero otto ore di partecipazione al baratto amministrativo., ogni sessanta euro, di contributo simbolico da
versare.

Il Presidente, da la parola al cons. Vasta che ha chiesto di intervenire ed a seguire gli altri Consiglieri
in ordine di richiesta. Cons. Vasta

A chiarimento.. Quando noi abbiamo previsto nell'articolo che già abbiamo letto, abbiamo previsto che è
l 'u f f ic io tecnico .. il progetto l'abbiamo previsto, anche perché sarà specificato le competenze che servono.
Quindi nella graduatoria, saranno anche privilegiate le persone in base alle competenze, che verranno



specificate, perché lo spìrito della legge è quello di favorire., faccio un esempio: Se c'è un fabbro che non
può pagare le tasse comunali, perché in difficoltà in quel momento, allora., il fabbro mette a disposizione il
suo sapere, quindi la sua competenza, a disposizione della comunità- E quindi lo spirito della legge,
sostanzialmente è questo. Quindi., quando verranno fatti i progetti., si si., nel momento in cui Tufficio
tecnico bandisce il progetto con specifiche competenze.

Il Presidente, visto non vi sono altri interventi, invita il V. Segretario a procedere alla votazione dell'Art. 7
del Regolamento.
11 V. Segretario, procede alla votazione per appello nominale e da atto del seguente risultato:
V Consiglieri presenti n. 14:Cantarella V., Magra, Pappalardo, Mignemì, Vasta, AmatoM Ventura,

Rapisarda, Petralia, Sapienza, Cantarella M. Amato V., Mursia, Caporlingua.
Consiglieri assenti n.6: La Delfa, Giuffrida, D'Asero, Furnari, Salva, Chisari.
Hanno espresso voto favorevole n.14 Consiglieri: Cantarella V., Magra, Pappalardo, Mignemi,
Vasta, Amato M., Ventura, Rapisarda, Petralia, Sapienza, Cantarella M., Amato V., Mursia,
Caporlingua.
Hanno espresso voto contrario n. O Consiglieri:
Si sono astenuti n. = Consiglieri.

Consiglieri assegnati
n.20

Consiglieri votanti
n. 14

Consiglieri in carica n.20

Consiglieri astenuti
n. =

Consiglieri presenti
n 14

Consiglieri assenti
n. 6

Votazione:
Favorevoli n. 14 Contrari: n.

Art. 7
Approvato

11 Presidente, con n 14 voti favorevoli e n. 6 assenti, dichiara accolto l'Art. 7 del Regolamento.

Art. otto: Registrazione dei moduli.

Presidente

In apposito registro sono riportati i giorni, in cui tali moduli di intervento sono esplicati, al fine di
conteggiare il monte ore, destinato dal singolo baratto amministrativo. Lo svolgimento delle attività del
baratto amministrativo, può essere compiuto sotto la supervisione di un dipendente comunale, già presente
sul cantiere, ovvero in maniera indipendente, su indicazione del responsabile dell'ufficio tecnico.,
consigliere Amato., qui viene precisato l'aspetto, che lei poco fa aveva dubbio., proprio per il carattere
sociale dell'iniziativa, l'espletamento del monte ore, può avvenire all'occorrenza anche nei giorni festivi,
previa autorizzazione del responsabile dell 'ufficio tecnico,

11 Presidente, visto non vi sono interventi, invita il V. Segretario a procedere alla votazione dell'Ari. 8 del
Regolamento.
11 V. Segretario, procede alla votazione per appello nominale e da atto del seguente risultato:
*> Consiglieri presenti n. 14:Cantarella V., Magra, Pappalardo, Mignemi, Vasta, AmatoM. Ventura,

Rapisarda, Petralia, Sapienza, Cantarella M. Amato V., Mursia, Caporlingua.
V Consiglieri assenti n.6: La Delta, Giuffrida, D'Asero, Furnari, Salva, Chisari.
V Hanno espresso voto favorevole n.14 Consiglieri: Cantarella V., Magra, Pappalardo, Mignemi,

Vasta, Amato M., Ventura, Rapisarda, Petralia, Sapienza, Cantarella M., Amato V., Mursia,
Caporlingua.

>- Hanno espresso voto contrario n. O Consiglieri:
V Si sono astenuti n. == Consiglieri.



Consiglieri assegnati
n.20

Consiglieri votanti
n. 14

Consiglieri in carica n.20

Consiglieri astenuti
n. =

Consiglieri presenti
n. 14

Consiglieri assenti
n. 6

Votazione:
Favorevoli n. 14 Contrarii n. =

Art 8
Approvato

11 Presidente, con n. 14 voti favorevoli e n. 6 assenti, dichiara accolto l'Ari. 8 del Regolamento.

Art.9: Obblighi del Comune di Biancavilla verso il richiedente.

Presidente
11 Comune di Biancavilla, provvede a fornire gli strumenti necessari per lo svolgimento delle attività, ivi
inclusa una copertura assicurativa. Qualora le attività di cui all'articolo uno, richiedono competenze
particolari e specifiche, diverse da quelle possedute dai beneficiari del baratto amministrativo, purché
dichiarate nel modulo di domanda del baratto, il Comune di Biancavilla si impegna a fornire occasioni
concrete di formazione e aggiornamento, con modalità da concordare con i richiedenti stessi, che sono
tenuti a partecipare.- dunque, penso che il chiarimento di cui si parlava, è esplicito anche in questo articolo,
del funzionario dipendente.

Il Presidente, visto non vi sono interventi, invita il V. Segretario a procedere alla votazione dell 'Ari. 9 del
Regolamento
11 V. Segretario, procede alla votazione per appello nominale e da atto del seguente risultato:
> Consiglieri presenti n. 14:CantareIla V., Magra, Pappalardo, Mignemi, Vasla, AmaloM. Venlura,

Rapisarda, Petratta, Sapienza, Cantarella M. Amato V., Mursia, Caporlingua.
V Consiglieri assenti n.6: La Delfa, Giuffrida, D'Asero, Furnari, Salva, Chisari.
V Hanno espresso voto favorevole n.14 Consiglieri: Cantarella V., Magra, Pappalardo, Mignemi,

Vasta, Amato M , Ventura, Rapisarda, Petratta, Sapienza, Cantarella M., Amato V., Mursia,
Caporlingua.

V- Hanno espresso voto contrario n. O Consiglieri:
>- Si sono astenuti n. ~= Consiglieri.

Consiglieri assegnati
n.20

Consiglieri votanti
n. 14

Consiglieri in carica n.20

Consiglieri astenuti
n. =

Consiglieri presenti
n . 1 4

Consiglieri assenti
n. 6

Votazione:
Favorevoli n. 14 Contrarr n. =

Art. 9
Approvato

II Presidente, con n. 14 voti favorevoli e n. 6 assenti, dichiara accolto l 'Art. 9 del Regolamenlo.

Presidente
Nel ringraziare anlicipatamente, per il lavoro svolto e le attività, la Commissione che ha proposto il
Regolamento, chiedo al Presidente della Commissione o in sua vece a un consigliere, che fa parte della
Commissione prima, di esprimere il parere che già hanno indicato, prima di proporre il baratto in Consiglio
comunale. Chi interviene per la prima Commissione9.. Prima di procedere al volo definilivo.. lo faccia
Consigliere prego

II Presidente, da la parola al cons. Vasta che ha chiesto di intervenire ed a seguire gli altri Consiglieri
in ordine di richiesta.



Cons. Vasta
La Commissione ha espresso parere favorevole, così come il regolamento è stato modificato.

Cons. Amato V.
Signor Presidente, colleghi Consiglieri. Io non ero presente a quell'epoca., della proposta fatta
dall'opposizione. Volevo dire., mi volevo congratulare con l'allora opposizione, perché fa emergere la
differenza che c'è nelle proposte che facciamo noi, con quello che fa la maggioranza. QuaP è il senso
nostro che va verso .. capisco che voi siete sensibili a queste cose., no no., c'è una proposta ben specifica
dai consiglieri d'opposizione, non possiamo sminuire questo., consigliere Magra. Bisogna dare atto.,
quando noi facciamo una proposta che va nell'interesse dei cittadini, dovete fare solo un plauso, voi pensate
ad altro, noi pensiamo a queste cose. Capisco che lei è molto sensibile., la tematica., non era rivolto a lei.,
parlo all'intera Assise, però voglio dire., oggi che sono presente in aula, devo fare i complimenti all'alierà
opposizione, e., di cui io ne faccio parte e ne sono orgoglioso, che la nostra sensibilità è diversa dalla
vostra. Voi vi occupate di altri problemi., non voglio usare un termine perché qualcuno è sensibile, poi
rischio di aprire un dibattito pesante., e noi andiamo in questa direzione. Siccome., i cittadini ci ascoltano,
hanno capito che l'opposizione va nel suo interesse, nelle fasce più deboli, a fare delle proposte concrete.
C'è stata una proposta di legge, noi., subito l'abbiamo recepita e l'abbiamo portata in questo Consiglio., e
non pensiamo ad altro. Mi soffermo qua, con termini un po' pacati e tranquilli. Grazie.

Cons. Pappalardo
Grazie signor Presidente. Guardi sono davvero un pochette rammaricato del mio intervento, perché
pensavo di non doverlo., no., ma si parla di offese personali o altro... facciamo politica in quest'Aula, no.,
però vede consigliere Amato, è successo anche altre volte che in quest'Aula si sono votati regolamenti, in
questi anni in cui non si è fatta distinzione fra maggioranza e opposizione. Regolamenti che andavano
nell'interesse della città, per le fasce più deboli, intestati da parte della maggioranza possibilmente, anzi con
molta più probabilità, visto anche i numeri., perché siamo di più, quindi è normale essendo più Consiglieri,
abbiamo possibilmente anche più idee da mettere in campo. Ma mai nessuno si è permesso di
pubblicizzare dei risultati che erano., diciamo, condivisi in maniera così tranquilla e serena in Aula, a
discapito magari di un'opposizione. Io la invito davvero., perché io sono convinto che chi all'epoca ha
proposto questa iniziativa, ha trovato l'immediata condivisione da parte anche dei componenti della
Commissione, e ricordiamo sempre che le Commissioni, in virtù., consigliere Amato., in virtù anche dei
numeri, le Commissioni sono composte per lo più da consiglieri di maggioranza, perché non se ne può fare
a meno. Quindi., se doveva., diciamo., non esserci una condivisione, prima ancora che in quest'aula, non ci
sarebbe stata nella Commissione. Quindi., consigliera Amato., io davvero., la invito, anche perché la
discussione parte sempre ormai., quasi., da lei. lo la invito a cercare di distinguere quelle che sono le parti
in cui., diciamo, c'è effettiva divisione fra maggioranza e opposizione, da quelle in cui., invece non c'è.,
questa., non c'è, quindi non può passare un messaggio, che c'è una maggioranza che è impegnata in altro.,
perché se fosse così, non saremmo nemmeno seduti oggi qui. Quindi la invito davvero a ritrattare, quelle
che sono certe dichiarazioni. Grazie.

A me piace fare un bel dibattito all'interno
Cons. Amato V.

del Consiglio., no no., su queste cose., mi piace fare il dibattito
non sulla Vicepresidenza e sul Presidente, a me piace fare il dibattito., io., mi piace ..litigare., sono qua in
rappresentanza dei cittadini. Quando io vado a fare un' atto di questo genere, che va nell'interesse dei
cittadini e delle fasce più deboli, a maggior ragione, in questi periodi di crisi, io ne sono orgoglioso e lo
devo non pubblicizzare, lo devo dire e qua non è., il consigliere Pappalardo, ne fa una questione di
numeri., e qua non è una questione di numeri., no. lei ne ha fatta una questione di numeri, perché noi
possiamo essere due, ma buoni, che possono anche., voglio dire., possono fare più proposte della
maggioranza. Non significa una questione di numeri, oppure se non c'è una condivìsione non la poteva
portare, l'opposizione che la porta., lo poteva fare ugualmente, a prescindere dai numeri della maggioranza
e dell'opposizione. Voglio dire., poi volevo attenzionare una cosa., non è un fatto personale, consigliere
Pappalardo., lei si è interessato su alcune., su un Regolamento., su alcune proposte di cui ha fatto anche un
programma autogestito. Voglio dire., per una proposta, voglio dire., quando noi facciamo una cosa che è
nell'interesse della città, non la possiamo sviscerare e dire qua!' è la realtà dei fatti., perché non stiamo
dicendo qualcosa in più o fare un., stiamo dicendo il risultato., che abbiamo portato .. ma perché., scusa..
Alfio, dico quasi quasi., vi dovete alzare e dire., fate un plauso, perché quando voi fate delle cose che vanno
.. noi siamo un'opposizione costruttiva, quando voi fate delle proposte serie che vanno nell'interesse dei



cittadini, noi ci alziamo e vi applaudiamo. Voi non dovete solleticarvi perché stiamo dicendo una cosa che .
è la venta, dovete dire bravi., siete stali bravi., e noi vi diciamo grazie. TI consigliere Pappalardo, che si e
interessato di alcune tematiche che possono andare nella direzione giusta, io., che cosa gli dico., no. .
bravo'., però lui le può pubblicizzare le sue cose, gli altri no. Tu hai fatto,, questa sera devi dire che non è
una questione di maggiore opposizione, ma perché le tue proposte, se noi le andiamo a prendere., scusa.,
scusa.. Presidente, scusa.. Consigliere. Dico lei., si è intestata una battaglia, che anche là in quel caso, non
c'è una questione di maggioranza e di opposizione, perché la legge si doveva recepire., no. lei si è fatto
un programma autogestito, che lei era il fautore di quelle cose. Io posso dire non condivido il metodo,
voglio dire, è un metodo da Presidente della Repubblica, non lo condivido, ma è una proposta che va nella
direzione dei cittadini e quindi va bene. Dico che., dico che questa sera ci dovete solo fare i complimenti,
a chi ha fatto questo lavoro, io non faccio parte . di quel Consiglio di quelle Commissioni. Dovete dire
siete stati bravi, bravi e noi lo accettiamo

Cons. Sapienza
Signor Presidente, colleglli Consiglieri, lo fino a poco fa, quando. Presidente., lei ci ha invitati appunto, ad
esprimere un giudizio sul regolamento testé approvato, ho fatto un passo indietro, come componente della
Prima Commissione, che ha redatto questo Regolamento, ho fatto un passo indietro, proponendo
chiaramente., magari al di fuori del microfono, proponendo questo intervento., il consigliere Ada Vasta.
Allora, noi componenti della prima Commissione., di maggioranza componenti di maggioranza: Io,
Grazia Ventura e Alfredo La Delfa, a suo tempo abbiamo ringraziato dell'iniziativa, la proponente Ada
Vasta, ma subito dopo ci siamo messi a lavorare assieme. 11 Regolamento in Commissione l'abbiamo fatto
assieme, e allora il merito maggiore di quel Regolamento, l'abbiamo avuto noi componenti di
maggioranza, perché se quel Regolamento, noi non lo volevamo portare avanti, l'avremmo affossato. Per
cui la Commissione prima e oggi tutto l'intero Consiglio comunale, ha voluto approvare questo
Regolamento. Se c'è qualcuno che si vuole intestare la paternità di questo Regolamento, allora nel bene e
nel male e la maggioranza, ma noi non ce lo vogliamo intestare, perché abbiamo lavorato assieme, di
comune accordo nell'intera Commissione. Grazie.

Cons. Amato V.
Dico., mi occorre intervenire, perché non ha parlato il consigliere Sapienza, ma ha parlato il vicesindaco,
quindi è doveroso dargli una risposta., ah il componente della Commissione, va beh è un rappresentante
dell'amministrazione anche. Quindi . non possiamo togliere., ma è anche un rappresentante
dell'amministrazione. Io dico come si poteva fare con la forza dei numeri, sempre ribadisco, una proposta
così importante che andava nell'interesse.. dire., no., voi, e quindi ma l'iniziativa di chi è9 .. quindi lei va
nel mio discorso, sulla proposta del consigliere Ada Vasta, lei ha fatto un plauso e poi l'avete... (GR
aggravata Pakula e ed in particolare ormai complimenti) come dico io., è quello che dicevo io. Quindi va
sulla stessa scia, quindi è un'iniziativa, ma questa è .. quindi date ragione a me e ci state facendo un plauso
per l'iniziativa. Grazie.

Cons. Miglienti
(Microfono spento - Audio non comprensibile)

«famiglie comunque pensare quindi consuntivo a benissimo no nei se serve dove nessuno può almeno
un po'di silenzio ulteriore pressione non non lo correliamo Cogeme già un po'di silenzio scrivere
Consigliere il premier ricopre comunque svolgere presso riteniamo che relativo fissato l'esperienza fatta
regolamentare fare ed è stata una proposta l'abbiamo facciamo venire nobile lo facciamo venire quindi c'è
stato un bando quindi lo facciamo venire consigliere Vigni e richiami completa misurando alla fine tutte le
ritornerò»

Cons. Pappalardo
Consigliere Amato., io la invito a non deviare, le repliche dei consiglieri di maggioranza, non sono nate
perché qualcuno voleva sminuire, diciamo, una buona idea, una buona iniziativa di qualche consigliere di
opposizione. Là critiche si sono scatenate nel momento in cui, lei dice che noi siamo impegnati a fare
altro e voi siete impegnati a fare qualcosa, dalla .. .non mi interrompa., dalla parte dei cittadini Quindi.,
non è che ora deve dire che noi dobbiamo dare atto, Patto c'era prima, c'è ora e non lo ritiriamo,
ringraziamo e ne diamo atto. Come io., caro consigliere Amato, non m maniera presidenziale, ringrazio
molto., per esempio., il consigliere Mario Amato, perché nell'iniziativa che ci sta avendo coinvolti nella
terza Commissione e in generale come maggioranza, sulle modifiche del regolamento edilizio e del PRG, è
un Consigliere presente, è un Consigliere attivo, a prescindere da quello che sarà poi l'esito finale della



votazione, siano distinti o no, che non è componente di quella Commissione. Quindi.. lei deve riuscire a
capire che da qui. , da questo lato, non c'è una maggioranza che non riconosce, quello che è il contributo o
l'attivazione di consiglieri. Quello che deve moderare lei, sono i toni, è il tipo di polemica che innesca., ma
no., perché ripeto, tutto è registrato in quest'aula. Lei dice che c'è una maggioranza impegnata a fare altro e
voi a pensare alle fasce deboli, non è cosi, vede .. allora che lo pensa che è cosi. Quindi la prego non ci
porti in questo terreno, perché non ci vogliamo venire, anzi, la mia ..un chiarimento, perché il pubblico di
IVI che ci sta ascoltando da casa, deve capire che effettivamente non è non è strano in questo modo, e
quindi io chiederei a questo Consiglio comunale, di continuare. Grazie.

Cons. Vasta
Penso che alcune specificazioni sono necessarie e soprattutto ricostruire l'iter, che ha portato questa sera,
all'approvazione da parte di tutto il Consiglio, spero., della proposta. Innanzitutto vorrei chiarire, che la
proposta non è del Consigliere Ada Vasta, ma è una proposta che viene da un Gruppo di opposizione, e che
viene presentata dalla Consiglerà Ada Vasta, come prima firmataria, ma è una è un'iniziativa che riguarda
l'opposizione. Quindi mi sembrava doveroso chiarire questo aspetto. E' un'iniziativa che nasce ad ottobre,
10 ricordo della che la legge è stata attuata in alcuni comuni, successivamente alla presentazione del
progetto su Biancavilla, purtroppo i nostri tempi sono un po'più lunghi, rispetto agli altri e quindi oggi..
arriviamo solo oggi in consiglio comunale. Questa è una proposta, stavo dicendo., che nasce
dall'opposizione, quindi l'intervento del consigliere Amato, che sicuramente era dovuto a una
specificazione di quanto detto dal presidente del Consiglio, che naturalmente, ha detto che è una proposta
che deriva dalla Commissione. Allora., noi diciamo che per specificare., appunto quanto detto dal
consigliere Amato, che la paternità della proposta., consigliere Sapienza, mi consenta, la paternità della
proposta deriva dall'opposizione, la proposta., in Consiglio Comunale, arriva dalla Commissione. L'ho
ribadito, l'apporto necessario delle modifiche fatte insieme ai funzionar! e quella che sarà l'approvazione.
Quindi credo che sulla porta., non c'è bisogno di discutere. Successivamente . su quella che è invece la
proposta che arriva in Consiglio comunale, modificata, fa parte della maggioranza. Noi non amiamo
appenderci medaglie al petto, perché riteniamo che non sia necessario, però riteniamo che questa proposta,
se realmente l'Amministrazione deciderà di attuarla, è una proposta che veramente può aiutare le fasce
deboli e può dare un vantaggio a quello che è il Comune, che come noi sappiamo, non ha., diciamo cosi,
delle casse che sono piene di soldi da spendere, molte volte sul territorio comunale, soprattutto in interventi
che non hanno priorità e che vengono lasciati per secondi. Noi., oggi diamo la possibilità attraverso., poi il
voto di tutto il Consiglio comunale, di risolvere alcuni problemi per il Comune e di aiutare le fasce più
deboli. Io credo che i l resto venga da solo.

Presidente
Grazie consigliere vasta del chiarimento. Penso che il dibattito ha chiarito a sufficienza ogni posizione.
Voglio solo aggiungere e mi sembra corretto, perché il livello istituzionale, poi supera ogni altra
discussione, che avviene in Commissione e delle parti che rappresentano la minoranza e la maggioranza,
che quando il Consiglio comunale, con un suo voto, con una sua determinazione, adotta un atto., è il
Consiglio comunale nel suo complesso, che si spende è che si espone, alla città intera. Pertanto io voglio
ringraziare la Commissione, voglio ringraziare tutti i Consiglieri, per gli interventi prodotti e per il
regolamento che stiamo per approvare. Grazie. .. in primis ovviamente., i soggetti proponenti ovviamente..
in primis.. i soggetti proponenti.

11 Presidente, visto non vi sono altri interventi, invita il V. Segretario a procedere alla votazione del
Regolamento nel suo complesso.

Il V. Segretario, procede alla votazione per appello nominale e da atto del seguente risultato:
Consiglieri presenti n. 14:Cantarella V., Magra, Pappalardo, Mignemi, Vasta, AmatoM. Ventura,
Rapisarda, Petralia, Sapienza, Cantarella M. Amato V., Mursia, Caporlingua.
Consiglieri assenti n.6: La Delfa, Giuffrida, D'Asero, Furnari, Salva, Chisari.
Hanno espresso voto favorevole n.I4 Consiglieri: Cantarella V., Magra, Pappalardo, Mignemi,
Vasta, Amato M., Ventura, Rapisarda, Petralia, Sapienza, Cantarella M., Amato V., Mursia,
Caporlingua.

V Hanno espresso voto contrario n. O Consiglieri:
V SÌ sono astenuti n. =^-= Consiglieri.

>•



Consiglieri assegnati
n.20

Consiglieri votanti
n. 14

Consiglieri in carica n 20

Consiglieri astenuti
n. =

Consiglieri presenti
n.14

Consiglieri assenti
n. 6

Votazione:
Favorevoli n. 14 Contrari; n. =

Regolamento
Approvato

II Presidente, con n 14 voti favorevoli e n. 6 assenti, dichiara accolto il Regolamento.

Il Presidente invita alla trattazione del 2° Punto all'o.d.g. ed introduce Pargomento da trattare.

Il Presidente
Relazione dell'attività svolta nel secondo semestre 2015, dalla seconda Commissione Consiliare
permanente.

Il Presidente, da la parola al cons. Amato M. che ha chiesto di intervenire, il quale chiede che venga
fatta la verifica del numero legale in Aula.

Il Presidente, invita il V. Segretario a chiamare l'appello dei Consiglieri, per la verifica del numero legale
II V. Segretario, alle ore 21:30, procede a chiamare l'appello nominale dei Consiglieri e da atto del
seguente risultato:
>- Consiglieri presenti n. 9:Cantarclla V., Pappalardo, Mignemi, Vasta, Amato M. Cantarella M.

Amato V., Mursia, Caporlingua.
V Consiglieri assenti n.l l: La Delfa, Giuffrida, Magra, D'Asero, Furnari, Salva, Chi sari, Ventura,

Rapisarda, Petralia Sapienza.

Il Presidente, alle ore 21:30, visto la mancanza del numero legale, dichiara sospesa la seduta di
un'ora. Richiamerà l'appello alle ore 22:30.

Il Presidente, invita il Vice Segretario a chiamare l'appello dei Consiglieri
II Vice Segretario, alle ore 22:30, procede all'appello nominale e da atto del seguente risultato:

>- Consiglieri presenti n. 4: - Cantarella V., Amato M , Amato V., Caporlingua.
<- Consiglieri assenti n.16: La Delfa, Giuffrida, Magra, D'Asero, Furnari, Pappalardo,

Mignemi, Vasta, Salva, Chisari, Ventura, Rapisarda, Petralia, Sapienza, Cantarella M.,
Mursia.

Il Presidente, alle ore 20:30, visto la mancanza del numero legale, con n. 4 presenti e n. 16 assenti, dichiara
sospesa la seduta e rinviata a domani, giorno 14/04/2016 alle ore 20:00, in seconda convocazione.
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Comune di Bìancavilla Provincia di Catania

REGOLAMENTO BARATTO AMMINISTRATIVO

Ari. / R//et7wetf/t kgjsìalìvi
L'art.24 della legge n.164 del 2(114 "Misure di agevola/ioni della partecipa/ione delle
comunità locali in materia di tutela e valorizzazione del territorio" disciplina la possibilità
per i Comuni di deliberare riduzioni o esenzioni di tributi a fronte di interventi per la
riqualificazione del territorio, da parte di cittadini singoli o associati. Gli interventi
possono riguardare la pulizia, la manutenzione, l'abbellimento di aree verdi, piax,ze,strade
ovvero interventi di decoro urbano, di recupero e riuso, con finalità di interesse generale,
di aree e beni immobili inutilizzabili, e in genere la valorizzazione di una limitata zona del
territorio urbano o extraurbano.

Ari.2 lì baratto (i/>m/inislralivo
Con il concetto di "baratto amministrativo" si introduce la possibilità di applicare l'art. 1
del presente Regolamento in corresponsione elei mancato pagamento dei tributi
comunali già scaduti, offrendo all'ente comunale, e quindi alla comunità territoriale, una
propria prestazione di pubblica utilità, con servizio alternativo e/o sostitutivo rispetto a
quello svolto dal Comune.

Ari. 5 Applicazione (kl barai I o amministrativo
11 "baratto amministrativo" viene applicato, in forma volontaria, ai cittadini che hanno
tributi comunali non pagati sino al 31 dicembre dell'anno precedente alla presentazione
della domanda, iscritti a ruolo e non ancora regolarizzati o tributi comunali non ancora
scaduti. I destmatan del "baratto amministrativo" non possono occupare, in alcun
modo, posti vacanti nella pianta organica del Comune.

Ari. I Individuatone dell'importa complessivo e limiti individuali
Kntro il 31 marzo di ogni anno il responsabile Contabile ^ il responsabile Tributi del
Comune di Bìancavilla sono chiamati a predisporre un riepilogo dell'ammontare di
morosità dei tributi per l'anno precedente, al fine di fissare con atto di Giunta comunale
l'importo complessivo del "baratto amministrativo".

Ari. 5 Idenlifìca^ìone del numero dì moduli
L'Ufficio Tecnico del Comune di Biancavilla, di concerto con l'assessorato ai lavori
pubblici, predispone un progetto di cui all'art.24 della legge n. 164 del 2014 come
contropartita deH'importo fissato nell'art. 4 del presente regolamento, al fine di
individuare il numero di moduli composto da n. 8 ore ciascuno per l'ammontare
complessivo, tenuto conto del valore simbolico di € 60 per ciascun modulo e del limite
individuale di € 780,00 per famiglia e di massimo 30 giorni, nonché del costo del vauger
7,50 euro e dei vincoli previsti eìall'art.24 della Legge 164/2014.
I1'/ data possibilità al Responsabile dell'Ufficio Tecnico individuare un Tutor, fra i
dipendenti del proprio Ufficio, al fine di delegare le attività di coordinamento per fa
realizzazione del progetto.



Ari. 6 Destinatari del banano
\i del "baratto amministrativo" sono residenti maggiorenni, con un indicatore
ISI'T', non superiore a € 8.500 e che hanno tributi comunali non pagati, iscritti a ruolo e
non ancora regolarizzati. Possono presentare domanda compilando l'apposito modello
entro il 30 aprile di ogni anno.
Nel caso m cui l'importo totale delle richieste fosse superiore all'importo complessivo
del "baratto amministrativo", la graduatoria privilegerà le fasce sociali più deboli,
assegnando un punteggio secondo la tabella predisposta dall'ufficio competente.
Qualora al termine della scadenza per la presentanone delle domande non fosse stato
raggiunto il tetto, la parte restante è assegnata alle eventuali domande che dovessero
sopravvenire successivamente, considerando l'ordine temporale della consegna .
I /attività assegnata al richiedente del "baratto amministrativo" non può essere svolta se
non dal richiedente stesso e non può essere conferita m parte o totalmente a terzi.
II mancato rispetto per 3 volte del calendario delle attività senza giustificato motivo o
autorizzazione da parte dell'Ufficio Tecnico è causa di decadenza della partecipazione al
progetto senza che l'intervento compiuto sino a quella data possa essere riconosciuto
come titolo di credito.
I destmatan del "baratto amministrativo" impiegati nelle attività di cui al presente
Regolamento saranno provvisti, a cura del Comune di Biancavilla, di cartellino.

A.rt. 7 Obblighi del richiedente
I I destinatario del "baratto amministrativo" opera a titolo di volontariato, prestando il
proprio supporto in modo spontaneo e gratuito, in una logica di complementanetà e non
di mera sostituzione di operatori pubblici o convenzionati con l'ente. I1'/ tenuto a
svolgere le proprie funzioni con la diligenza "del buon padre di fami^lnf e a mantenere un
comportamento corretto e idoneo al buon svolgimento delle mansioni affidategli. In
particolare, deve comunicare tempestivamente al Responsabile di Servizio o, ove
nominato al Tutor, eventuali modifiche di orano, assenze o impedimento a svolgere la
propria mansione.
11 richiedente offre la propria disponibilità per un monte ore tale da coprire l'intera
esigenza del tributo, riconoscendo n. 8 ore di partecipazione al "baratto amministrativo"
ogni € 60 di tributo simbolico da versare.

Ari. $ Recisi ragione dei moduli
In apposito registro sono riportati i giorni in cui tali moduli di intervento sono esplicati,
al fine di conteggiare il monte ore destinato dal singolo "baratto amministrativo". Lo
svolgimento delle attività di cui al "baratto amministrativo" può essere compiuto sotto la
supervisione di un dipendente comunale già presente sul cantiere, ovvero in maniera
indipendente su indicazione del responsabile dell'Ufficio Tecnico.
Proprio per il carattere sociale dell'iniziativa, l'espletamento del monte ore può avvenire
alFoccorrenza anche nei giorni festivi, previa autorizzazione del responsabile dell'Ufficio
Tecnico.

Ari. 9 Obblighi del('.omime di ìììancavHla verso i! richiedente
II Comune di Biancavilla provvede a fornire gli strumenti necessari per lo svolgimento
delle attività, ivi inclusa una copertura assicurativa.
Qualora le attività di cui all'art. 1 richiedano competenze particolari e specifiche diverse
da quelle possedute dai beneficiari del "baratto ammimstrativo"purché dichiarate nel



modulo di domanda del "baratto amministrativo", il Comune di Biancavìlla si impegna a
fornire occasioni concrete di forma/.ione e aggiornamento, coti modalità da concordare

con i richiedenti stessi che sono tenuti a partecipare.

Modulo di domanda del "baratto amministrativo"
Cortese att.ne del Sindaco
II sottoscritto nato a

il codice fiscale
e residente invia

a

Biancavìlla, telefono/celi

Chiede di poter partecipare al "baratto amministrativo", per la copertura del tributo
per l'importo pari a €

provvedendo a fornire copia della dichiaratone ISKK (non
superiore a f, 8.500), del documento di identità e a compilare, ai fini della graduatoria, la
tabella sottostante.
Compilare
Numero di famigliar! in cerca di occupa/ione
Numero di cassa integrati nel proprio nucleo
Persone che vivono sole e sono prive di una rete familiare di
supporto
Nucleo monogenìtonali con minori a carico
Nucleo familiare con 4 o più figli minori a carico
Numero di componenti in possesso di certifica/ione handicap
di cui alla J^eggc 104/92 art. 3 comma 3 e/o in possesso di
invalidità civile per grave stato di salute (punteggio per
ciascun membro famigliare)
Morosità non colpevole
Contributi di solidarietà già ricevuti a oggi
A tal proposito, il richiedente precisa che (barrare la risposta con una X~):
1) è disponìbile a operare:
a) mattino
b) pomeriggio
2) si ritiene:
a) idoneo e formato
b) non idoneo o noli informato (richiedendo pertanto apposito corso di forma/ione e
sulla sicurc/xa) all'espletamento delle attività previste dal "baratto amministrativo" di cui
all'art. 1 del Regolamento.
Nel compilare il presente modulo il richiedente conferma eli aver preso visione e
accetta/ione del Regolamento.
T,'eventuale consenso alla presente domanda è comunicato per iscritto.

Data

'irma
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